

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

31. Januar 2024

Vielversprechende Talente bei „Jugend musiziert“

Kreissparkasse fördert den 61. Regionalwettbewerb verlässlich

DITZINGEN – Musikbegeisterte Kinder und Jugendliche übten seit Wochen, um am Nachwuchswettbewerb „Jugend musiziert“ 2024 teilzunehmen. Es ist der größte Wettbewerb in Deutschland für junge Musikerinnen und Musiker. Vielversprechende Talente boten ihr Können am Wochenende beim Regionalscheid dar. Die Teilnehmer und ihre Angehörigen, Musikfreunde sowie zahlreiche Ehrengäste genossen am Sonntagabend in der Ditzinger Stadthalle ein ebenso vielseitiges wie hochrangiges Preisträgerkonzert.

„Die Kreissparkasse Ludwigsburg hat maßgeblichen Anteil daran, dass diese renommierte Fördermaßnahme musikalischer Begabungen in unserer Region so hochklassig durchgeführt werden kann, unterstützt sie doch den Wettbewerb seit Jahrzehnten“, lobt Manfred Frank, Vorsitzender des Regionalausschusses „Jugend musiziert“, das langjährige Engagement der Kreissparkasse und diese wichtige Unterstützung.

Roman Graser, Leiter des ImmobilienCenters Mitte/Süd der Kreissparkasse Ludwigsburg, erklärt: „Gerade in einer Zeit, in der sich Jugendliche verstärkt mit digitalen Medien beschäftigen und das Erlernen eines Musikinstruments nicht selbstverständlich ist, wollen wir Anreize setzen. Wir sehen es als eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe, die Jugend an Kunst, Kultur und Musik heranzuführen. Mein Dank gilt allen, die diese Arbeit organisieren. Ich wünsche den jungen Musikern viel Erfolg und Freude bei ihrer weiteren Entwicklung!“

Von den rund 160 jungen Musikern, die sich zum Wettbewerb gemeldet hatten, erreichten 87 die höchste Wertungskategorie und bekamen ihre Urkunden vom Verwaltungsratsvorsitzenden der Kreissparkasse Ludwigsburg, Landrat Dietmar Allgaier, und Oberbürgermeister Makurath überreicht. Davon qualifizierten sich 52 für den Landeswettbewerb, der vom 13. bis 17. März 2024 in Offenburg stattfindet. Sie können dort schon gleich die nächste Stufe auf Ihrer Erfolgsleiter nehmen. Alle beim Preisträgerkonzert begeisterten Gäste werden fest die Daumen drücken, haben sie doch die 19 wunderschönen Musikbeiträge, die an diesem Abend zu erleben waren, mit reichem Applaus belohnt.



Schirmherr des Wettbewerbs und Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, Landrat Dietmar Allgaier (links), gemeinsam mit Manfred Frank (rechts), Vorsitzender des Regionalausschusses „Jugend musiziert“, bei der Urkundenübergabe an die Preisträgerinnen und Preisträger. Foto: Jugendmusikschule Ditzingen e. V.